



**Linus Höll verbesserte seine persönliche Bestleistung im Stabhochsprung um 20 Zentimeter.**

Foto: Wolfgang Gabel

## Lara Freudenreich die Nummer eins in Baden

*Leichtathletik: Gold und Silber für LFV Schutterwald*

**Schutterwald (hh).** Für den LFV Schutterwald gingen am Wochenende drei Leichtathleten bei den badischen Meisterschaften in Walldorf an den Start. Lara Freudenreich lief bei den Frauen ein starkes Rennen über 3000 m und konnte sich mit einer sehr guten Zeit von 12:03,01 Minuten über den Meistertitel freuen.

Patrik Schrempp absolvierte erneut ein klasse Rennen in 16,69 Sekunden über die Hürden und erreichte damit Platz zwei. Im Kugelstoßen gelang ihm der vierte Platz mit 12,20 m im zweiten Versuch. Auf weitere Versuche verzichtete er zugunsten des sich anschließenden Stabhochsprungs. Dort übersprang er im zweiten Versuch

die Anfangshöhe von 3,60 m, scheiterte dann aber unglücklich drei Mal an 3,80 m. Damit erreichte er den zweiten Platz.

Linus Höll (U18) wuchs im Stabhochsprung über sich hinaus und verbesserte seine Bestleistung um 20 Zentimeter. Mit 3,20 m wurde er überraschend badischer Vizemeister.

Ebenfalls am Wochenende im Einsatz waren Judith Taurel und Nadine Batot beim Sportfest in Straßburg. Judith Taurel konnte ihren eigenen Vereinsrekord über 400 m nochmals auf 60,84 Sekunden verbessern. Erneut ein gutes Rennen lief Nadine Batot über 800 m in starken 2:21,87 Minuten.